

BIG ISSUE

Peringatan Maulid Nabi Muhammad Saw 1445 H di Papua Serukan Pesan Damai dan Persatuan

Achmad Sarjono - PAPUA.BIGISSUE.ID

Sep 28, 2023 - 18:33



JAYAPURA – Dalam rangka peringatan Maulid Nabi Muhammad Saw 1445 H / 2023 M, Jamaah Masjid Raya Baiturrahim Jayapura, Papua, bersama dengan Pemerintah dan TNI-POLRI, menggelar acara istimewa di Masjid Raya Baiturrahim, Kota Jayapura pada Kamis (28/09).

Acara ini dipimpin oleh Khatib 'Aam PBNU, Kh. Ahmad Said Asrori, dan dihadiri oleh sejumlah pejabat ternama seperti PJ. Gubernur Papua Dr. Muhammad Ridwan Rumasukun, Kapoksahli Pangdam XVII/Cend, Brigjen TNI Achmad Fauzi, S.I.P., M.M, Danlantamal X Jayapura Brigjen Tni (Mar) Ludi Prastyono, M.Tr., Opsla, Danlanud Silas Papare Marsma TNI M. Dadan Gunawan, S.T., M.M., CHRMP, serta Dirpamobvit Polda Papua Kombes Pol Dede Alamsyah, S.I.K, bersama dengan para Jamaah Masjid Raya dan perwakilan Anggota TNI-POLRI.

Dalam pidato peringatan ini, Kh. Ahmad Said Asrori mengungkapkan rasa terima kasih kepada panitia yang telah berhasil menyelenggarakan Maulid Nabi Muhammad SAW 1445 H dengan waktu yang sangat singkat. Beliau menekankan bahwa acara tersebut tidak memiliki unsur politik, terutama dalam tahun politik seperti saat ini.

Kh. Ahmad Said Asrori menegaskan bahwa tujuan utama kegiatan ini adalah memberikan pencerahan dan menyatukan masyarakat, sesuai dengan ajaran agama Islam, dengan harapan bahwa Papua akan menjadi daerah yang damai.

"Beriman kepada Allah SWT Tuhan YME, menghargai kemanusiaan, baik itu terhadap sesama manusia maupun lingkungan kota, adalah pesan utama yang harus kita hayati dan praktikkan," kata Kh. Ahmad Said Asrori.

Mewakili Kapolda Papua Irjen Pol. Mathius D. Fahiri, S.I.K., Dirpamobvit Polda Papua, Kombes Pol Dede Alamsyah, S.I.K, berbicara tentang pentingnya menjadikan momentum peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1445 H sebagai sarana untuk memperkuat tali silaturahmi dan meningkatkan persatuan dan kesatuan di masyarakat.

"Kita sebagai warga negara Indonesia yang baik harus mampu menjaga situasi tetap aman, dan mari kita juga sukseskan program pemerintah, yaitu Pemilu serentak 2024," ujarnya.

Dirpamobvit Polda Papua juga mengajak semua orang untuk mendekatkan diri kepada Tuhan Yang Maha Esa melalui doa dan meminta pertolongan, karena dengan doa yang tulus, berkah dapat mengalir bagi semua orang.

Peringatan Maulid Nabi Muhammad Saw 1445 H di Masjid Raya Baiturrahim Jayapura ini tidak hanya menjadi acara keagamaan, tetapi juga momentum penting untuk merajut perdamaian dan persatuan di Papua, sambil tetap menjaga suasana aman dalam persiapan Pemilu serentak 2024. (*)